



学校だより

おりひがっこ

子どもたち一人一人が笑顔で過ごす学校をめざして



運動会で、子ども達は様々なことに気づき、心の成長が見られました。

5月27日（日）の運動会は、事前の予報「曇りのち雨」を見事に覆し、晴天の下、予定通り開催することができました。子ども達は2週間の練習の成果を十分に発揮し、一生懸命に競技・演技をしていました。運動会の取組を通して、子ども達はいろいろなことを学んだようです。以下に、振り返りの一部を紹介いたします。

- ・ ダンスを笑顔で踊ると楽しくなることを初めて知りました。
- ・ かけっこで1番になれなかったけど、最後まであきらめずに走ることができました。
- ・ 大きな声で応援できたことがよかったです。来年も大きな声で応援します。
- ・ 負けてしまって悔しかったけど、白組全員で力を合わせてがんばれたと思います。
- ・ 大玉送りが大好きです。みんなで力を合わせて大玉を押すと、大玉がたったか、たったか早く進むので、とても楽しかったです。
- ・ 自分の出る種目だけでなく、係の仕事も真剣に、一生懸命頑張りました。担当した学年の演技がスムーズにできて、うれしかったです。ほっとしました。
- ・ 泣いても笑っても最後の運動会。悔いが残らないように頑張ったら、あっという間に終わっていました。
- ・ 大勢の人の前で大きな声を出すのが恥ずかしかったけど、応援団の人たちの頑張っている姿を見て、自然に大きな声で応援することができていました。



子ども達が運動会の練習・本番を通して、成長している様子がうかがえます。今後もこれらの経験・体験を生かして、様々な教育活動の中で、豊かな心と健やかな体の育成に取り組んでまいります。

最後になりましたが、保護者の皆様には、日々、子ども達の健康面、精神面の支えとなっていただきました。ありがとうございました。

運動会での保護者の皆様のご協力に感謝いたします。



今年度の運動会も、事前のテント設営準備、当日のテント設営・警備、そして運動会終了後の片付けや清掃には、多くの保護者の方々にご協力いただきました。おかげで運動会準備や片付けがびっくりするほど早く終わりました。テントの運搬、張る作業、たたむ作業は保護者の方々のご協力が無ければ、もっともっと時間がかかっていたはずで、スムーズな準備、片付けができたのもご協力いただいた保護者の方々のおかげです。この場をお借りしてお礼申し上げます。ありがとうございました。

子ども達のふり返りの中には、「運動会がんばったね。」「ダンスがかっこよかったよ。」など、お家の方からほめてもらいましたという記述が多く見られます。保護者の方々の運動会へのご協力とご支援に感謝申し上げます。保護者の方々と学校が連携していることを強く実感することができました。

